

MAZ 17.01.12

„Banda Zampa“ in der Braconia-Halle

Nach zwanzigjähriger Pause findet in Gadsdorf wieder eine Faschingsparty statt

GADSDORF | Nach einem 20-jährigen Dornröschenschlaf findet in Gadsdorf wieder eine Faschingsparty statt. Am Samstag, dem 21. Januar, ab 20 Uhr geht es in der Braconia-Halle Gadsdorf närrisch zu.

Alte Gadsdorfer erinnern sich wahrscheinlich noch an die kleine Gadsdorfer Gaststätte „Die Stube“, in der eine Wirtin wirkte, die von allen „Unnasch's Gisela“ genannt wurde. Sie führte die Gaststube von 1972 bis 1992 mit großer Herzlichkeit und viel Engagement. Sie lud auch zur Gadsdorfer Fastnachtsfeier ein, die immer am ersten Wochenende im neuen Jahr stattfand. Dazu gehörte das Zemp-

pern. Überliefert ist, dass Einwohner, die ein Blasinstrument spielen konnten, musizierend von Haus zu Haus zogen, Geld, Speisen und stimmungsanregende Getränke einsammelten. Diese Gaben der Gadsdorfer wurden dann in bis zu dreitägigen Feierlichkeiten mit Gästen der umliegenden Orte „verfeiert“. Jürgen Weinrich, Eigentü-

mer der Braconia-Halle: „Nun nach 20 Jahren soll der Brauch der Fastnacht wieder in Gadsdorf aufleben und am Samstag eine Fastnachtsparty gefeiert werden.“ Das musikalische Repertoire umfasst nach seinen Angaben Schlager, Beat und Blasmusik. Die Band „Banda Zampa“ kommt in einer großen Besetzung mit sieben Musikern und verspricht gleich zu Beginn der Gadsdorfer Fastnachtsparty eine Bombenstimmung.

Das Gesangsquartett Quadrophoniker (Bassbariton, Tenor und Counter, hoher Tenor und Bariton) besticht durch mehrstimmigen

A-cappella-Gesang, zum Teil mit nur einer Gitarre begleitet – und das alles abgerundet mit Texten von Heinz Erhardt und Loriot. Ein nächster Höhepunkt und ein absoluter Stimmungshöhepunkt wird – so heißt es in der Ankündigung – der Sänger Andreas Schenker sein, der bereits auf mehrere eigene CD's und diverse TV- und Hörfunkpräsenz zurückblicken kann. In seiner Liveshow sind seine eigenen Songs genauso wie die Partyhits von Jürgen Drews, Wolfgang Petry, DJ Ötzi, Hermes House Band, Michael Wendler und vielen anderen zu hören. Angesagt sind über 60 Minuten

Schlagerparty pur. Dazu erleben die Besucher bei The Memphis Man alle großen Hits von Elvis Presley.

Moderiert wird der Abend von DJ Achim, der zwischen den vielen erstklassigen Liveacts ebenso erstklassigen „Musik vom Platterteller“ auflegt. Einlass ist ab 19 Uhr. Es ist, so heißt es, keine Kostümierung vorgesehen. MAZ



Für Blasmusik ist die Band „Banda Zampa“ zuständig.

FOTO: PR